## Vomperbach: Galerie Angerer wieder aktiv



Nach einem halben Jahr Pause gibt es in der Galerie Angerer — bekanntgeworden unter dem Namen »Galerie in der Schule Vomperbach« — wieder eine interessante Ausstellung. Seit Montag sind bei Klaus Angerer Bilder des Wiener Malers Robert Kabas (links) zu sehen. Galerist Klaus Angerer (rechts) und Künstler Kabas — er zählt zur Garde der »Jungen Wilden« in Wien — feierten den Einstand mit einem Festmenü bei Günter Sanin im »Lendbräu« in Schwaz. Die interessante Ausstellung ist bis 14. April geöffnet.